

Medienmitteilung

ABACUS mit Kompetenzzentrum in Biel

Um ihre Präsenz in der Westschweiz zu intensivieren, baut ABACUS Research, helvetische Marktführerin von Standard-Business-Software für das KMU-Segment, in der grössten zweisprachigen Stadt der Schweiz ein Beratungs- und Schulungszentrum auf.

Lausanne/Wittenbach-St.Gallen, 25. August 2011 – Seit 2009 verstärkt die Ostschweizer Softwareherstellerin ihre Vertriebsstruktur in der Westschweiz kontinuierlich. Daniel Senn, Mitglied der Geschäftsleitung, erklärt: "Innerhalb von drei Jahren konnten wir die Zahl unserer Vertriebspartner in der Romandie verdoppeln, gleichzeitig hat sich die Zahl der Berater verdreifacht. Diese neue Situation verlangt eine Stärkung unserer Strukturen in der Westschweiz."

Seitdem sich das Netz mit Vertriebspartnern so erfreulich entwickelt hat, ist gleichzeitig die Nachfrage nach Support, lokalen Dienstleistungen und Schulungen markant gestiegen. Um die Kräfte zentral zu bündeln, wird ein Kompetenzzentrum mit Standort Biel aufgebaut. Die bisher in Bern und Lausanne durchgeführten Schulungen sollen zukünftig in der Uhren- und Kommunikationsstadt zusammengelegt werden.

ABACUS plant zudem vier bis fünf weitere Mitarbeitende bis Ende Jahr an diesem Standort zusätzlich einzustellen. Alle können auf die Unterstützung der 50 am Hauptsitz in St. Gallen tätigen Supportmitarbeiter zählen. Laurent Gfeller, ABACUS-Verantwortlicher für die Westschweiz, begründet die Wahl von Biel strategisch: "Für den Support und die Schulungen ist die grösste zweisprachige Schweizer Stadt ein idealer Standort. Wir finden hier einfacher als anderswo zweisprachige Mitarbeitende. Dank der zentralen Lage von Biel ist der St. Galler Hauptsitz von ABACUS in nur zweieinhalb Stunden erreichbar. Zudem erlauben uns die grosszügig angelegten Räume, die Schulungen von Bern nach Biel zu verlegen. Wir verfügen hier zukünftig über ein grosses Zentrum, was uns erlaubt, jährlich 800 bis 1000 Kursteilnehmer zu empfangen."

Für Daniel Senn sind die geplanten Investitionen leicht zu begründen: "Wir möchten Marktanteile in der Westschweiz dazugewinnen und das geht nur über einen guten Support, der nahe bei den Kunden ist." Laurent Gfeller ergänzt: "Die Investitionen in diesen neuen Standort von ABACUS ist ein deutliches Zeichen an unsere Vertriebspartner, Kunden und alle KMU in der Westschweiz."

Über ABACUS:

Das Schweizer Software-Unternehmen ABACUS Research AG entwickelt seit über 26 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Standardlösungen. Es beschäftigt über 200 Mitarbeiter, wobei der Vertrieb ausschliesslich über ausgewiesene Partner erfolgt. Die Software-Palette umfasst Module für das Immobilienmanagement, die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Servicemanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/Human Resources und bietet fortschrittliche Funktionen wie Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, E-Commerce und E-Business. Die verschiedenen Bausteine können gemäss den individuellen Anforderungen eines Unternehmens jederzeit miteinander kombiniert oder auch einzeln eingesetzt und sowohl inhouse als auch via Internet als SaaS-Lösung genutzt werden.

www.abacus.ch

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Laurent Gfeller
ABACUS Research SA
1052 Le Mont-sur-Lausanne
Tél. 021 654 25 25
Mobile: 079 395 05 59
E-Mail: laurent.gfeller@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh
8008 Zürich
Telefon 044 380 75 00
Fax 044 380 75 29
E-Mail: prevai@matek.ch